

## NEUE CHANCE BEI FEDEX



Felix Schleicher ist Value-Experte bei VAA Value Advisors

„In Zeiten stark steigender Kosten für Energie und Löhne sollten Anleger mit Gewinnwarnungen bei vielen Unternehmen rechnen. Diese können dann zu günstigen Einstiegs Kursen führen wie zuletzt beim Logistik-Riesen FedEx. Dieser musste seinen Aktionären einen überraschend deutlichen Gewinnrückgang um rund ein Drittel beichten, was dem Aktienkurs satte 22 Prozent Tagesverlust kostete. Von der Spitze hat sich die Notierung von FedEx damit halbiert, ähnlich stark wie bei Wettbewerbern wie der Deutschen Post. Mittelfristig sollte es aber wieder aufwärts gehen. Preiserhöhungen und Kosteneinsparungen dürften bald ihre Wirkung erzielen, zumal die Umsätze kontinuierlich weiter steigen. Über ein globales Netzwerk werden Pakete und Frachtsendungen weltweit zugestellt mit einer großen Flotte an Frachtflugzeugen und Lastwagen. Mit einem KGV von neun für das

laufende Geschäftsjahr ist die Aktie inzwischen weitaus günstiger bewertet als im langjährigen Durchschnitt von 15. Die Dividende wurde bislang stetig erhöht und beträgt inzwischen drei Prozent. Auch die Aktienrückkäufe werden fortgesetzt. Es spricht damit vieles dafür, dass die Kursschwäche bei der FedEx-Aktie nur temporärer Natur ist und mittelfristig die alten Höchststände wieder anvisiert werden.“

---

**Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.**

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.